

**Témoignage de P. Alexis Hopital lors de la messe du 25/03/2023
pour P. Louis Magnin**

- 1) J'étais avec Louis Magnin en équipe de prêtres du Prado. Nous nous réunissions régulièrement à la maison Alfred Ancel.
- 2) Sur la feuille d'annonce de cette messe, en sa mémoire, il y a une parole, tirée d'une de ses homélies, qui dit bien ce qu'il était pour nous :

« Je ne suis pas la Parole de Dieu.

Je ne suis qu'une petite voix... que je prête à la Parole... pour SERVIR... »

De fait, dans le partage en équipe, il ne disait pas grand-chose : IL ÉCOUTAIT ... beaucoup...

MAIS, en fin de réunion, TOUJOURS SA VOIX se faisait entendre ...

- signifiant la qualité extraordinaire de son écoute
- reprenant comme en écho tout ce que l'on écoute, ce que nous avons partagé ...

MAIS qui apportait un éclairage NEUF, LUMINEUX, ÉVANGÉLIQUE.

Oui ! la voix qu'il prêtait à la Parole de DIEU pour nous servir.

Je reste en lien avec André Perrot, un prêtre du Prado, à Belfort...

Il a fait son engagement au Prado, alors que Louis Magnin était chargé de la formation à Saint-Fons :

« Surtout, m'a-t-il dit, n'oublies pas de dire que je suis bien en communion avec vous ».